

México, DF, mayo 11/1937

A TODOS LOS COMITÉS DEL PARTIDO:

Estimados compañeros:

Con respecto a la situación creada en la Confederación de Trabajadores de México, el Buró Político del Comité Central ha discutido el problema y ha llegado a las conclusiones siguientes:

Existe la división de la Confederación de Trabajadores de México, ya que las organizaciones que han desconocido los acuerdos ilegales del IV Consejo y que representan más de la mitad de los efectivos de la CTM, han sido suspendidas por el grupo dirigente que encabeza Lombardo Toledano, el que ha excluido además a los compañeros Juan Gutiérrez, Secretario de Trabajo y Conflictos, Miguel A. Velasco, Secretario de Organización y Pedro A. Morales, Secretario Campesino.

Esta división debilita al movimiento sindical en su conjunto, dificulta la constitución del Frente Popular Mexicano y coloca a nuestro Partido en condiciones difíciles, particularmente porque los ataques del grupo que tiene en sus manos el aparato de dirección nacional de la CTM refuerza la campaña anti-comunista.

La situación es particularmente delicada por el regreso de Morones, que indudablemente ha comenzado a trabajar de acuerdo con ciertos grupos reaccionarios, lo que agrava el peligro de dispersión del movimiento sindical.

En estas condiciones nuestro Partido debe concentrar sus esfuerzos en la lucha por restablecer a la mayor brevedad posible la unidad de la CTM agrupando a todos sus contingentes alrededor de las luchas actuales del proletariado, por el triunfo de las huelgas próximas (como la huelga petrolera), por la rebaja y el control de los precios, por la solidaridad del pueblo mexicano con el pueblo español y por la constitución del Frente Popular.

